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平成２２年１０月２９日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２２年１０月２９日（金） 1８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、池野、宮元、福田、今越、百万 

１．議題 

 ① 穴水サンセットセッションの事業報告について 

  ② 経工会ゴルフコンペ（経工会カップ）の開催報告について 

 ③ 若手幹事会の開催報告について 

④ 会報こぶしへの原稿送付と第 19回異業種交流会について 

⑤ こぶし会ボーリング大会の参加者募集について 

⑥ 11 月幹事会の開催について 

   

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万幹事を指名し議事に入った。 

  

①� 穴水サンセットセッションの事業報告について 

   宮元相談役より、「9 月 18・19 日に実施した穴水サンセットセッションは、参加者は、

宿泊が男大人 23 名、女大人 6 名、男未成年 1 名、女小学生 1 人、女未就学児１名で、日

帰りは、男大人２名、女大人 3 名、女未成年 1 名の総数 37 名であった。うち 2 名は、土

屋先生と島田先生である。会費収入が 97,000 円、寄付金収入が 1,000 円あり、事業支出

が 107,636 円となり 9,636 円の赤字となった。当日は、14：00～15：00 の講演を島田洋

一先生が「学生時代の思い出」と題して行った。湾内クルーズや山島グループによるジャ

ズ演奏もあり、大変楽しい一夜となった。」との報告があった。 

   高木会長からは、「赤字を解消するためにも、来年は、さらに 5 名以上の参加者増を図

りたい。」との希望が出された。 

 

② 経工会ゴルフコンペ（経工会カップ）の開催報告について 

 

高木会長より「9 月 23 日（祝・木）に開催した経工会ゴルフコンペ（経工会カップ）

は、千里浜ＣＣにおいて８：３４スタートで 4 組 13 名が参加した。参加費は、1,000 円

とし、プレイフィーと飲食代は、自己負担でしたが、豪華景品を準備したこともあり、大

変好評のうち無事終了した。参加者 13 名のうち経工会メンバーは 4 名であったことから

来年は是非とも経工会メンバーを半数以上にしたい。」との報告がなされた。 

 

③ 若手幹事会の開催報告について 

池野副会長より、「第 1 回若手幹事会は、予定通り 9 月 25 日(土)11:00 からバーベ

キューガーデンで実施した。12 名の参加があり、初参加若しくは久しぶりに顔を見せて

くれた会員が 4名であった。各自の近況報告やこぶし会や経工会事業の紹介、こぶし祭の

勧誘を行い、藤岡君がこぶし祭の応援スタッフとなってくれるなど成果があった。経費的

には、食材費が 20,750 円、勧誘の葉書 60通で 3,000円の通信費と贈呈したこぶし祭チケ
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ット 3,000 円で総額 26,750 円の事業費となった。次回は、是非冬に開催したい。」との

報告がなされた。 

 

④ 会報こぶしへの原稿送付と第 19回異業種交流会について 

池野副会長より、「1 月 1 日号の会報こぶしに掲載する記事は、第 18 回異業種交流会

の開催報告と第 19 回異業種交流会の開催予告を送付した。1 月 23 日開催予定の第 19 回

異業種交流会の講師は情報経営学科准教授の武市先生に依頼し快諾を得ている。演題は

仮題で「シミュレーションと経営」が予定されている。」との報告がなされた。 

 

⑤ こぶし会ボーリング大会の参加者募集について 

  宮元相談役から「11月 13日（土）19:00開催の全国一斉こぶし会ボーリング大会の参

加者募集について、勧誘を開始したい。例年 20名ほどの参加があり、最大数を誇ってい

る。申込要領と用紙は高木会長からスタッフメールで既に配信されている。インフォメ

ーションメールでも配信してもらい、申込先は宮元相談役としたい。申込〆切は 11 月 6

日(土)としたい。ちなみに会費は、会員 2,000 円、会員家族 1,000 円であり 2 ゲーム競

技となる。女性、小学生以下は、1 ゲームにつき 20 点のハンディがつくものである。」

との提案がなされ、勧誘を開始することとした。 

 

⑥ 11 月幹事会の開催について 

 高木会長より、「11 月 20・21 日(土･日)に和倉で実施する若手幹事会との合同幹事会に

ついては、既に宮元相談役が 2 人部屋、4 人部屋２室、6 人部屋 1 室の 4 室の手配を竹森

幹事の協力により確保した。なお、会費は、1 人 5,000 円とし、食事費 1 人 1,500 円を事

業費からの支出として助成することが決定していることから、幹事の参加者募集を実施

したい。募集要項は、百万幹事が作成しスタッフメールで配信することにしたい。」との

提案があり、了承された。 

 

以上をもって 20：45 に会は終了し、次回の幹事会を 11 月 20 日(土)、12 月幹事会は 12

月 11 日(土に開催することを確認し、散会した。 


